



DOCUMENTOS BUSCA CIMENTAR BASES EN LA COMUNIDAD EDUCATIVA.

UDA lanza Política Institucional de Inclusión para promover la diversidad

● La Universidad de Atacama celebró el lanzamiento oficial de su Política Institucional de Inclusión, un documento que busca cimentar las bases para el desarrollo de una comunidad educativa más inclusiva, diversa y respetuosa de los derechos humanos. La actividad se llevó a cabo en el Salón de Juicio Oral de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, congregando a autoridades, académicas y académicos, estudiantes y funcionarios en un encuentro marcado por la reflexión y el compromiso hacia una educación transformadora.

El evento también contó con una charla vía Zoom desde España, a cargo del académico emérito Miguel López Melero, quien abordó los con-

ceptos clave en torno a la educación inclusiva. Su presentación se centró en temas como la calidad de vida y las ciudades educadoras, además de explorar la educación en valores y la cultura de la diversidad en la universidad.

La nueva Política de Inclusión de la Universidad de Atacama establece principios claros para abordar diversidades funcionales y/o discapacidad, diversidades y disidencias sexuales, e interculturalidad, con énfasis en pueblos originarios y migración. Se trata de un enfoque triestamental, lo que implica que estudiantes, funcionarias/os y académicas/os participan activamente en la implementación y cumplimiento de estos lineamientos. 